
 

 

 

 

  

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 １，２年生が合同学習で、学校たんけんをしました。

２年生は、１年生が迷子にならないように、手をつない

だり声をかけたりして仲良く学校をたんけんしました。

校長室にも来てくれて、１，２年生のみなさんとたくさ

んお話できたのでとてもうれしかったです。ずらっと並

んでいる歴代（れきだい）の校長先生のお写真や、大谷

翔平選手からいただいたグローブの紹介などをしまし

た。３０周年や４０周年で撮った航空写真について質問

してくれたおともだちもいました。飾っていたお花を

「きれいですね」とほめてくれる人もたくさんいてとて

もうれしかったです。最後はしっかりとあいさつをして

おへやを出るようすに感心（かんしん）しました。校長

先生とお話したいなと思ったときは、また遊びにきてく

ださいね。みんなとお話するのがとっても楽しいです。 

 

 

 

 みなさんは、給食室の前に、給食の花が咲いているの

を知っていますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食の残食（ざんしょく）の量によって、咲くお花の

色が変わるでのすね。残食が少ない日は赤い花、残食が

多い日は黒い花が咲くのです。おいしい給食が残ると、

もったいないですね。それに、給食を残したり好き嫌い

をしたりすると、みなさんの体や脳の発達に必要な栄養

が足りなかったり、かたよったりしてしまいます。毎日

赤い花を咲かせられるように、モリモリ食べて元気な体

と心をつくっていきましょう。 

 

 

 ４年生は国語の時間にメモを取る勉強をしています。 

４年生の国語の学習で、お話を聞いてメモを取るとの

ことで、「校長先生が小さいころむちゅうになっていた

ことを話してください。」と担任の先生からリクエスト

をいただいたのでお話をしにいきました。 

４年生は、「きき方名人」の勉強をしているからか、

姿勢正しく「しっかりお話を聞くぞ。」という意欲まん

まんでお話を聞いてくれたので、とても楽しくお話をす

ることができました。わたしが子どもの時に夢中になっ

ていたことは、「キャンディ❤キャンディ」というマン

ガと「まほうの研究」です、とお話しました。「キャン

ディ❤キャンディ」を読んで、「いつか自分でバラを育

てたいな。」と夢が生まれました。みなさんは好きなマ

ンガや夢中になっていることはありますか。みんなのお

話も聞かせてもらえたらうれしいです。 

きき方名人 あいうえお  

 あ  あいてをみて 

 い  いいしせいで 

う  うなずきながら 

  え  えがおで 

  お  おわりまで 

 

 

           ∞関屋っ子の可能性は無限大∞                          令和７年６月３日号 

関 屋 小 だ よ り    校長 佐藤 幸代 

健康で明るい子  進んで行動できる子  よく考える子 

１，２年生 学校たんけん 

 

４年生は、きき方名人！ 

 

知っていますか？給食の花 

 

 

新着任の職員を紹介します。 

青木康和（用務員 5月 13 日より） 

（前任満丸誠 退職） 

３，５，６年図工・５，６年家庭科専科 中野貴子 

4 年図工・3，4年書写専科 野村未央 

よろしくお願

いします。 

 

 


